

► Fueron secuestrados por fuerzas de seguridad

## Largos interrogatorios a dos dirigentes peronistas

BUENOS AIRES, 6 de septiembre (AFP y AP). — Los dos dirigentes peronistas secuestrados por miembros de las fuerzas de seguridad y liberados 55 horas después, afirmaron hoy que "el hecho pareció más dirigido contra el gobierno que desde el gobierno".

El ex diputado Julio Bárbaro y el sociólogo Juan Carlos Gallegos señalaron en conferencia de prensa que fueron sometidos a un largo interrogatorio, en un lugar desconocido al que fueron llevados con los ojos vendados e indicaron que el grupo secuestrador actuó con una planificación precisa que se cumplió en todo momento.

Una de las finalidades del secuestro, según Bárbaro, fue "lograr una visión del peronismo de mañana". Ambos dirigentes pertenecen a la tendencia Intransigencia Peronista, de reciente formación.

## Queda Libre el ex Presidente Onganía; Arresto de 10 Días

BUENOS AIRES, 6 de septiembre (AFP) — El ex Presidente teniente general (retirado) Juan Carlos Onganía, recobró hoy su libertad al darse por cumplido su arresto de diez días en la guarnición militar de Campo de Mayo de esta capital.

Al ex Mandatario le fue

levantado el arresto que se le impuso por enjuiciarse verbalmente al gobierno militar en declaraciones públicas.

Onganía abandonó el Campo de Mayo, que en una época estuvo bajo sus órdenes, en un automóvil junto con un familiar e inmediatamente se dirigió a su domicilio, situado en el residencial barrio de Belgrano de la capital argentina.

Onganía, que dirigió los destinos de Argentina de 1966 a 1970, año en que fue derrocado por sus propios pares, hecho que calificó recientemente de "bofetada de las fuerzas armadas", había dicho en la ciudad bonaerense de Junín que la junta militar actual, máximo organismo de poder del Estado, "está tratando de eludir toda responsabilidad de los desastres del país y el Presidente está sometido al poder de aquella".

El ex integrante de la junta que desalojó al peronismo del poder en 1976 y ex jefe de la Marina de Guerra, almirante Emilio Massera y el ex vicepresidente, almirante Isaac Rojas, fueron sancionados recientemente con arrestos, al igual que Onganía, por criticar la gestión de gobierno del general Roberto Viola.

EXCELSIOR

## Acabó la Junta Militar Argentina con la Insurgencia y la Economía

Por ALAN ROBINSON,  
De The Dallas Morning  
News.

BUENOS AIRES, 6 de septiembre. — Cuando las fuerzas armadas argentinas depusieron a la Presidenta Estela Martínez de Perón en 1976, la Junta militar que le sucedió presentó un programa que combinó la represión política y una política

económica liberal. Poco más de cinco años después los resultados son claros: el ejército casi ha aniquilado al terrorismo, y los economistas casi han aniquilado la economía.

Los informes y los rumores que surgen de Buenos Aires, han dado la imagen de una economía que está casi en ruinas, una gran ban-

SIGUE EN LA PAG. VEINTIDOS

## Acabó la Junta Militar Argentina con la Insurgencia

Sigue de la página tres

carrota aumentada por pequeñas bancarrotas. Cuando el general Roberto Viola, se hizo cargo de la Presidencia en marzo, sucediendo a Videla, también se hizo cargo de la inflación, de la deuda externa que asciende a ... 30,000 millones de dólares.

El Producto Nacional Bruto aumentó a una tasa anual de 4.4 por ciento en las tres décadas anteriores al gobierno militar, y disminuyó a un promedio de 0.7 por ciento en los últimos cinco años.

La industria argentina es algo del pasado, declaró el ex ministro de economía, Aldo Ferrer, "todo lo que queda son los edificios, el país vuelve a su antigua época pastoral".

El ex Presidente militar, Juan Carlos Onganía, quien

gobernó al país de 1966 a 1970, rompió su largo silencio en agosto, para condenar las políticas económicas del régimen, "que han creado un sistema financiero abusivo y despiadado, que carece de refrenos o escrúpulos".

Durante los últimos meses la confusión se hizo todavía más profunda a raíz de las predicciones de "Colapso económico" hechas por una fuente anónima "de alto nivel", así como una inflación de emergencia de 30 por ciento impuesta en junio por el nuevo ministro de Economía, Lorenzo Sigraut.

Sea cual fuere el estado de la economía no puede ser peor que cuando la viuda de Perón dejó el gobierno en 1976.

El primer presidente de la Junta, Videla, nombró como su ministro de Economía al doctor José Martínez de Hoz, quien se denominaba a sí mismo "pragmatista" y procedió a aplicar algunas estrategias monetaristas ortodoxas que incluían la apertura del país para las importaciones. Pero estos métodos fueron contraproducentes, forzaron a las industrias y los bancos a salir de los negocios aumentando el papel del gobierno en lugar de disminuirlo.

A largo plazo, el gobierno podrá sacar al país del desastre, pero pasará mucho tiempo antes de que el gobierno pueda disminuir la brecha entre la producción real y la producción potencial del país.